学校支援ボランティア「あさひ」通信



学校支援版 vol.31(R5.8.31)

地域コーディネーター 松葉 明美



残暑の候 皆さまにおかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。夏休みも終わろうとしています。夏休みには、子どもたちはどのように過ごしたでしょうか?思い出いっぱいの夏休みであったと思います。

さて地域では、地区社会福祉協議会の主催で、3年ぶりに「岡北の夏祭り」が復活して、「富美山の夏祭り」も盛大に実施されました。青少協も協賛をしてPTA 旭小・中でも夏祭りを盛り上げました。たくさんの保護者の皆さんお手伝い有難うございました。

【地域の祭りに PTA 参画







【富美山寺子屋学習会】

夏休み、地域のコミュニティセンターで学習会を実施しました。旭小・中学校20名程の児童生徒の申し込みがありました。計5日間、はげまし隊の皆さんや九州保健福祉大学の学生さんの力も借りて、夏休みの宿題・テスト前の勉強など真面目に取り組みました。







【給食着補修作業】

給食着補修の依頼が旭小学校・中学校からありました。 8月7日(月)と21日(月)の2日間、応援隊の皆さんにお願いをして補修作業をしました。ボタンの付け替え、ポケットのほころび、袖口・帽子のゴムの入れ替えなど、一つ一つ丁寧に作業してくださいました。子どもの頃の給食の話など昔話に花を咲かせながら作業されていました。「2学期からこの給食着を大事に使ってほしい」と思います。

